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APPENDIX 3 INFORMATIONAL SUPPORT AND ADVERTISEMENT’S PLACEMENT SERVICES / 

ПРИЛОЖЕНИЕ 3 ИНФОРМАЦИОННАЯ ПОДДЕРЖКА И СЕРВИСЫ ПО РАЗМЕЩЕНИЮ РЕКЛАМЫ
1. VIRTUAL EXHIBITION SERVICES / СЕРВИСЫ ВИРТУАЛЬНОЙ ВЫСТАВКИ
1.1. BASIC VIRTUAL BOOTH SUPPORT / БАЗОВАЯ ПОДДЕРЖКА ВИРТУАЛЬНОГО СТЕНДА
	Includes placement of the information provided by the EXHIBITOR (in English) on the EXHIBITOR’S virtual booth after the exhibition (within the framework of BUSINESS-INFORM 2016 Virtual Exhibition: http://sforp.ru/BI2016eng/ ) and update of this information every 3 month.
The following information will be placed: name of the company, it’s address, website, phone/fax, contact person with e-mail, description of company, it’s products, news, catalogues, ads, photos.

EXHIBITOR should provide the CO-ORGANIZER this information by filling in the Appendix 1 (Tenant Profile).

Price: for free for BUSINESS-INFORM 2016 EXPO participants.

Validity: until April 30 2017.
	Включает размещение предоставленной ЭКПОНЕНТОМ информации (на английском языке) на виртуальном стенде ЭКСПОНЕНТА после выставки (в рамках виртуальной выставки «BUSINESS-INFORM 2016»: http://www.sforp.ru/BI2016/) и обновление этой информации каждые 3 месяца.
Будет размещена следующая информация: название компании, ее адрес, сайт, телефон/факс, контактное лицо с электронной почтой, описание компании, ее продуктов, новости, каталоги, реклама, фото.

ЭКСПОНЕНТ должен предоставить СООРГАНИЗАТОРУ эту информацию путем заполнения Приложения 1 (Анкеты Арендатора).

Стоимость: бесплатно для участников выставки «BUSINESS-INFORM 2016».
Срок действия: до 30 апреля 2017 г.


1.2. EXTENDED VIRTUAL BOOTH SUPPORT / РАСШИРЕННАЯ ПОДДЕРЖКА ВИРТУАЛЬНОГО СТЕНДА
	Includes placement of the information provided by the EXHIBITOR on the EXHIBITOR’S virtual booth after the exhibition (within the framework of BUSINESS-INFORM 2016 Virtual Exhibition:  http://sforp.ru/BI2016eng/), translation services and update of this information every 2 week.

EXHIBITOR should provide the CO-ORGANIZER this information by filling in the Appendix 1 (Tenant Profile).

All the information provided in English will be translated in Russian and will be sent to all Russian companies-resellers of printing supplies and parts. This information will be published in the electronic magazine BUSINESS-INFORM E-News Digest as well as on the virtual booth.

Price: 200 USD per month (2000 USD per year)
	Включает размещение предоставленной ЭКПОНЕНТОМ информации на виртуальном стенде ЭКСПОНЕНТА после выставки (в рамках виртуальной выставки «BUSINESS-INFORM 2016»: http://www.sforp.ru/BI2016/), услуги по переводу и обновление этой информации каждые 2 недели.

ЭКСПОНЕНТ должен предоставить СООРГАНИЗАТОРУ эту информацию путем заполнения Приложения 1 (Анкеты Арендатора).

Вся предоставленная на английском языке информация будет переведена на русский и разослана всем российским компаниям-реселлерам расходных материалов и запчастей для печати. Эта информация будет опубликована в электронном журнале «BUSINESS-INFORM E-News Digest», а также на виртуальном стенде.

Стоимость: 200 долларов США в месяц (2000 долларов США в год)



2. ADVERTISEMENT'S PLACEMENT SERVICES / СЕРВИСЫ ПО РАЗМЕЩЕНИЮ РЕКЛАМЫ
2.1. ADVERTISING IN THE BUSINESS-INFORM 2016 EXPO CATALOGUE / РЕКЛАМА В КАТАЛОГЕ ВЫСТАВКИ "BUSINESS-INFORM 2016"

	Layout requirements:

Size: 145 * 205 mm ( + 5 mm for edge)

Possible formats: ai, eps, pdf

Resolution: 300*300 dpi or better

Layouts must be provided the CO-ORGANIZER till April 15 2016
Advertisement’s placement price:

A5 – 800 USD

A5/2 – 480 USD

A5/4 – 320 USD

A5+A5 – 1280 USD

Cover #2 RUS/ENG – 1200 USD

Bookmark 50*155 mm -  1200 USD

The total sum must be paid to the CO-ORGANIZER till April 15 2016
	Требования к макету:

Размер: 145 * 205 мм ( + 5 мм «под обрез»)

Допустимые форматы: ai, eps, pdf
Разрешение: 300*300 dpi или лучше

Макет должен быть предоставлен СООРГАНИЗАТОРУ до 15 апреля 2016 г.
Стоимость размещения рекламы:

A5 – 800 долларов США

A5/2 – 480 долларов США

A5/4 – 320 долларов США

A5+A5 – 1280 долларов США

Обложка #2 рус./англ. – 1200 долларов США

Закладка 50*155 мм -  1200 долларов США

Полная стоимость должна быть оплачена СООРГАНИЗАТОРУ до 15 апреля 2016 г.


2.2. ADVERTISING IN THE BUSINESS-INFORM REVIEW / РЕКЛАМА В ЖУРНАЛЕ "BUSINESS-INFORM REVIEW"

	Layout requirements:

Size: 210 * 297 mm ( + 5 mm for edge)

Possible formats: ai, eps, pdf

Resolution: 300*300 dpi or better

Layouts must be provided the CO-ORGANIZER till January 15 2016 (Issue #10), March 15 2016 (Issue #11), July 15 2016 (Issue #12), October 15 2016 (Issue #13)

Advertisement’s placement price:

A4 – 1800 USD

A4/2 – 1080 USD

A4/4 – 720 USD

A4+A4 – 2880 USD

Cover #1 RUS/ENG – 3600 USD

Cover #2 or #3 RUS/ENG – 2700 USD

Bookmark 50*155 mm – 2700 USD

The total sum must be paid to the CO-ORGANIZER till January 15 2016 (Issue #10), March 15 2016 (Issue #11), July 15 2016 (Issue #12), October 15 2016 (Issue #13)
	Требования к макету:

Размер: 210 * 297 мм ( + 5 мм «под обрез»)

Допустимые форматы: ai, eps, pdf
Разрешение: 300*300 dpi или лучше

Макет должен быть предоставлен СООРГАНИЗАТОРУ до 15 января 2016 (выпуск #10), 15 марта 2016 (выпуск #11), 15 июля 2016 (выпуск #12), 15 октября 2016 (выпуск #13)
Стоимость размещения рекламы:

A4 – 1800 долларов США

A4/2 – 1080 долларов США

A4/4 – 720 долларов США

A4+A4 – 2880 долларов США

Обложка #1 рус./англ. – 3600 долларов США

Обложка #2 или #3 рус./англ. – 2700 долларов США

Закладка 50*155 мм – 2700 долларов США

Полная стоимость должна быть оплачена СООРГАНИЗАТОРУ до 15 января 2016 (выпуск #10), 15 марта 2016 (выпуск #11), 15 июля 2016 (выпуск #12), 15 октября 2016 (выпуск #13)


2.3. ADVERTISING IN THE BUSINESS-INFORM E-NEWS DIGEST / РЕКЛАМА В ЭЛЕКТРОННОМ ЖУРНАЛЕ "BUSINESS-INFORM E-NEWS DIGEST"

	Advertisement’s placement price:

Block (234 x 60px) – 50 USD (1 issue)

The total sum must be paid to the CO-ORGANIZER till April 15 2016
	Стоимость размещения рекламы:

Блок (234 на 60 пикселей) – 50 долларов США (1 выпуск)

Полная стоимость должна быть оплачена СООРГАНИЗАТОРУ до 15 апреля 2016 г.


2.4. ADVERTISING IN THE BUSINESS-INFORM CATALOGUES / РЕКЛАМА В КАТАЛОГАХ "БИЗНЕС-ИНФОРМ"

	Layout requirements:

Size: 145 * 205 mm ( + 5 mm for edge)

Possible formats: ai, eps, pdf

Resolution: 300*300 dpi or better

Layouts must be provided the CO-ORGANIZER till February 17 2016 («Printing Supplies» Сatalogue, issue #35), August 08 2016 (Printing Supplies» Сatalogue, issue #36)
Advertisement’s placement price:

Colour:

A5 – 2400 USD

A5+A5 – 3600 USD

Cover #2 or #3 – 3600 USD

Cover #4 – 4800 USD

Bookmark 50*155 mm – 3600 USD

Blaсk-White:

A5 – 720 USD

A5/2 – 450 USD

A5/4 – 270 USD

A5/8 – 180 USD

A5+A5 (information) – 180 USD

The total sum must be paid to the CO-ORGANIZER till February 17 2016 («Printing Supplies» Сatalogue, issue #35), August 08 2016 (Printing Supplies» Сatalogue, issue #36)
	Требования к макету:

Размер: 145 * 205 мм (+ 5 мм «под обрез»)

Допустимые форматы: ai, eps, pdf
Разрешение: 300*300 dpi или лучше

Макет должен быть предоставлен СООРГАНИЗАТОРУ до 17 февраля 2016 (каталог «Расходные материалы», выпуск #35), 08 августа 2016 (каталог «Расходные материалы», выпуск #36)
Стоимость размещения рекламы:

Цветная:

A5 – 2400 долларов США

A5+A5 – 3600 долларов США

Обложка #2 или #3 – 3600 долларов США

Обложка #4 – 4800 долларов США

Закладка 50*155 мм – 3600 долларов США

Черно-белая:

A5 – 720 долларов США

A5/2 – 450 долларов США

A5/4 – 270 долларов США

A5/8 – 180 долларов США

A5+A5 (информация) – 180 долларов США

Полная стоимость должна быть оплачена СООРГАНИЗАТОРУ до 17 февраля 2016 (каталог «Расходные материалы», выпуск #35), 08 августа 2016 (каталог «Расходные материалы», выпуск #36)


3. PARTIES SIGNATURES / ПОДПИСИ СТОРОН

	CO-ORGANIZER / СООРГАНИЗАТОР:

"CUHDO" Ltd. / ООО «СИНДО»

General Director / Генеральный директор
____________________________________
Date / Дата: 
Signature / Подпись

Stamp here / Место для печати
	EXHIBITOR / ЭКСПОНЕНТ:

__________________________
____________________________
Date / Дата:

Signature / Подпись

Stamp here / Место для печати


